

LUZERNER **BÄUERINNEN**
UND BAUERN



Wussten Sie,...

...dass heute schon 19 Prozent der Landwirtschaftsflächen explizit zur Förderung der Biodiversität dienen?

Für den Erhalt von Direktzahlungen sind aktuell 7 Prozent Biodiversitätsförderflächen nötig.

Die Landwirtschaft setzt 195'000 Hektaren Land (19 %) für die Biodiversität ein. Das entspricht der Grösse der Kantone Zürich und Zug zusammen. Zusätzlich gibt es 220'000 Hektaren artenreiches Grünland im Sömmerungsgebiet. **Wenn noch mehr fruchtbares Kulturland für die Biodiversität ausgeschieden wird, sinkt die inländische Lebensmittelproduktion weiter.**

www.biodiversitaetsinitiative-nein.ch

